

Danksagung

*Dass unser Herz lebe, wirke, bleibe,  
daran liegt alles, nicht, dass es glänze.  
Johann Heinrich Pestalozzi*

In ewiger Liebe und Dankbarkeit haben wir von

# Ursula Jäggi-Zurbrügg

30. August 1953 bis 24. November 2018

in der Kirche Krauchthal Abschied genommen.

Die Erdbestattung hat auf dem Friedhof in Krauchthal stattgefunden.

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen des Mitgeföhls, der Verbundenheit und des Trosts, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserer lieben Ursula erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Jasmin Zehnder für die Gestaltung der Trauerfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir das Personal der Stiftung Haus Serena in Schönbühl, Frau Eveline Liechti vom Sozialdienst Hindelbank sowie Herrn Dr. Younes Azizi vom PZM Münsingen.

Herzlichen Dank allen, die Ursula auf ihrem Weg mit Liebe, Güte und Offenheit begegnet sind.

Ursula, Du wirst immer in unseren Herzen weiterleben.

Krauchthal, im Dezember 2018

Die Trauerfamilie